

## Morales anuncia potenciar la anémica economía nacional

• Ayer leyó en Coroico la agenda que se trazó con su gabinete con ambiciosos proyectos. El analista Carlos Cordero asegura que el Gobierno se dio cuenta luego de seis años que no iba por el camino correcto.

**A** la hora de hacer conocer las conclusiones de este evento, se pudo advertir que dejó atrás las críticas y reflexiones políticas para concentrarse en una especie de renovado plan económico para relanzar al país.

"Este año vamos empezar a producir desde el salar de Uyuni", anunció, como uno de los puntos vitales de la agenda que se trazó con los ministros en los dos días de reunión, en la que participaron los viceministros, directores, gerentes de las empresas estatales y legisladores.

El Presidente se refirió a la necesidad de priorizar los proyectos en las zonas fronterizas y amazónicas, la integración carretera y mover el mercado interno entre otros puntos.

Para el analista político, Carlos Cordero, es bueno que el Presidente se dedique ahora, después de este largo aprendizaje, a debe trabajar en estos temas fundamentales y "dejar las prácticas frívolas y ocupaciones como perseguir a los opositores".

• Inf. Pág. 1, 5to. Cuerpo



DE ACUERDO CON LAS EXPRESIONES DEL PRESIDENTE, ESTE AÑO EMPEZARÁN TAREAS DE PRODUCCIÓN EN EL SALAR DE UYUNI, ENTRE OTROS PROYECTOS.

### Buscan a tres desaparecidos en Apolo

Los derrumbes y el mal estado de caminos dificultan la búsqueda de los hermanos Jhasmany (28) Lucio (26) y Dahir (24) Cuevas que continúan desaparecidos en la localidad de Asariamas del municipio paceño de Apolo.

Según declaraciones de algunos habitantes, los tres hermanos fueron vistos por última vez el pasado martes cuando se dirigían a su fuente laboral en la mina San José. No se descarta que pudieran haber sido arrastrados por el desborde del río Tuiichi.

Por su parte, el responsable de la Unidad de Alerta Temprana de la Gobernación paceña, Williams Rioja dijo a EL DIARIO, que intensificarán las labores de búsqueda en toda la región norte del departamento de La Paz.

• Inf. Pág. 1, 5to. Cuerpo

### EL DIARIO prepara su prueba estelar



LA PRUEBA ATLÉTICA MÁS IMPORTANTE DEL PAÍS SE DESARROLLARÁ EL DOMINGO 22 DE ABRIL.

La tradicional Prueba PeDESTRE de "EL DIARIO", en su trigésima novena versión, que se correrá el domingo 22 de abril, espera reunir este año a más de 30.000 atletas de todo el país y del exterior.

La cita a la que convergen los más destacados atletas nacionales, los que buscan completar el recorrido y los que quieren empezar a escribir historia en el deporte base, tienen la oportunidad de inscribirse en las oficinas de este matutino ubicado en la calle Loayza N° 118.

Pueden tomar parte en esta competencia atletas (damas y varones) divididos de acuerdo con su edad en las categorías: mayores, juvenil, menores, seniors "A", seniors "B" y deporte integrado. La presentación oficial se cumplirá este lunes 12 a las 10.30 en un céntrico hotel.

FOTO: EL DIARIO



LA MANUFACTURA NACIONAL SE VE AFECTADA POR LA PRODUCCIÓN PERUANA, BRASILEÑA Y CHINA.

### Ola de importaciones de ropa debilita la industria nacional

La ola de importaciones legales y de contrabando de prendas de vestir procedentes de países como Perú, Chile, Brasil o China, debilitan la producción de textiles bolivianos, por lo que manufactureros piden al Gobierno apoyar, proteger y fomentar la producción de la industria nacional.

EL DIARIO, con el propósito de conocer el movimiento económico del sector gremial, constató, en el populoso mercado de la concurrida zona Uyustus, que los productores

bolivianos son afectados seriamente por el contrabando y la competencia desleal, aspectos que socaban la industria nacional.

Al respecto, el vicepresidente de la Cámara Nacional de Exportadores de Bolivia (Caneb), Guillermo Pou Mont, sostuvo que el ingreso de productos textiles chinos al país tiene un efecto "devastador" para la producción nacional, incluso superior a la venta de ropa usada.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

### Damnificados de Callapa quieren volver a sus terrenos

Las familias que fueron afectadas por deslizamientos en el sector bajo de Callapa podrían retornar a sus propiedades independientemente al resultado del estudio hidrologico que determine si el terreno es estable para reconstruir sus casas.

El presidente de la junta de vecinos de Callapa, Humberto Blanco, dijo que la gran dificultad de estas personas es que tuvieron que soportar las inclemencias

del tiempo y el ingreso de agua hasta sus moradas provisionales en época de lluvia.

Entretanto, el alcalde Luis Revilla puntualizó que aún no se recomienda que los vecinos retornen a sus terrenos de origen hasta que el Ministerio de Agua y Medio Ambiente entregue las conclusiones del estudio.

• Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



A UN AÑO DEL DESLIZAMIENTO EN LA LADERA ESTE DE LA PAZ CONTINUA EL ESTUDIO HIDROLOGICO EN CALLAPA.

### Análisis de fin de semana

#### LA PAZ

• Ahora los paceños caminan por las calles con el "Jesús en la boca"

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

#### INTERNACIONAL

• Japón sana sus heridas tras un año del desastre del 11 de marzo

• Inf. Pág. 8, 5to. Cuerpo



EL MUNDO RECUERDA HOY A LOS 15.854 MUERTOS DEL TERREMOTO Y TSUNAMI DEL PASADO 11 DE MARZO. EL PAÍS SE CONVIRTIÓ EN EJEMPLO DE LA RECONSTRUCCIÓN.

### Cuentas de 67 municipios del país están congeladas

Los municipios que no entregaron sus estados financieros hasta el 28 de febrero de este año tienen las cuentas congeladas, entre ellos Oruro, Cochabamba y Sucre, que no cumplieron con la disposición hasta el 28 de febrero, pero tienen aún un plazo más hasta el 15 de marzo.

El ministro de Economía y Finanzas Públicas, Luis Arce Catacora, informó que 67 Municipios se encuentran con problemas de congelamiento de cuentas de caja y banco, por no haber presentado documentación oportuna de la gestión 2011. A raíz de esta

decisión la alcaldesa de Oruro Rocío Pimentel cumple su segundo día de huelga.

"Los alcaldes quieren asumir medidas radicales, la mejor de ellas es cumplir con los requisitos y enviarlos al Ministerio de Economía. El Municipio de Santa Cruz ha sido liberado porque ha cumplido con los requisitos. Como se puede ver es un tema administrativo y es error de los alcaldes que no han podido enviar ni completar su documentación", expresó el ministro Luis Arce Catacora.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

### Hoy en La Guía



nos compenetraremos en su mundo musical. Urmiri será nuestro destino turístico en Latitud Cero con sus seductoras aguas termales.

### El "Turco" Berdeja con aroma árabe

Este domingo conoceremos algo más del nuevo editor de Deportes EL DIARIO, Fernando Berdeja. Sabremos algo más sobre su vida y sus pasiones. En Encuentros tenemos un acercamiento a uno de los mejores DJs de nuestra ciudad, Steve Bravo y



Sólidos Cimientos para Bolivia

**UN PAÍS SIN JUSTICIA ES UN PAÍS QUE NO AVANZA.**

Hoy se cumplen...

**558 DÍAS**

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fanceas. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.